

Los gobiernos han inventado una moral nueva, la moral de los intereses; la de los deberes se queda para los tontos.

CHAUTEAUBRIAND

*

Salus populi suprema lex esto (la salvación del pueblo, suprema ley sea), es la frase petulante con que se encubre siempre la moral de los intereses. A falta de razones, la veéis siempre arriba en las circulares de policía.

*

La experiencia, dice Franklin, tiene una escuela que cuesta muy caro; pero es la única en que pueden instruirse los insensatos.

*

No tengo noticia de que haya ocurrido en Costa Rica desgracia mayor que la simbolizada por el arribo de don Alfredo González Flores al poder. Lo dije en mayo de 1916; lo repetí en julio de 1917 (V. *Eos*), y vuelvo a sostenerlo en agosto de 1920; pero tengo la convicción de que la cadena de males sin nombre que vemos desarrollarse desde